

Enabel est l'agence belge de développement. Forte de plus de 2,000 collaboratrices et collaborateurs, l'agence met en œuvre la politique belge de développement international.

2023 a été une année difficile pour l'agence avec la crise climatique qui continue de s'accélérer, la guerre en Ukraine qui est entrée dans sa deuxième année et, en octobre, le conflit à Gaza qui a littéralement explosé. Sans parler des coups d'État en Afrique de l'Ouest, les troubles en cours dans l'est du Congo et de la crise migratoire qui n'est jamais très loin. Le contexte géopolitique est complexe et rend notre travail difficile.

Mais ces événements confirment aussi toute la pertinence de la stratégie que Enabel a développée il y a 4 ans, autour de 6 ambitions, ainsi que le rôle essentiel que Enabel joue au niveau belge, européen et international.

La présentation portera sur la stratégie d'Enabel dans un contexte géopolitique en pleine mutation.

Jean Van Wetter